

Sport

Ball gegen Gewehr



FC Liefering Trainer Rene Aufhauser beim Biathlonabschluss mit Juss Höll aus Bischofshofen. Fotos(z): Höll/Pehab

Red Bull-Verein FC Liefering trainiert am Tauern auf ungewohntem Terrain.

von Angelika Pehab

■ **RADSTADT/OBERTAUERN.** Wenn plötzlich nicht jeder Schuss ein Treffer ist, dann sind die Fußballer des FC Liefering wahrscheinlich nicht am grünen Rasen, sondern schnupfern in den Biathlon-Sport. So gesehen auf der Gnadenalm, wo die Flachgauer Dosenkicker ein von Juss Höll organisiertes Trainingslager genossen. An drei Tagen erlernten die Profis der Ersten Liga unter Anleitung von Wolfgang Rottmann

gewechselt

sowohl den dynamischen Bewegungsablauf am Ski als auch den richtigen Umgang mit dem Gewehr.

Mit Spaß zur Teambildung

„Neben dem körperlichen und koordinativen Training war aber Teambuilding das übergeordnete Ziel für die Red Bull Mannschaft“, weiß Juss Höll. Die Spieler rund um Rene Aufhauser und das Trainerteam waren auf der bestens präparierten Loipe der Gnadenalm mit voller Begeisterung dabei und erholten sich anschließend im Gut Weissenhof in Radstadt.

„Es war ein voller Erfolg und die Spieler sind hochmotiviert



Genossen den Schnee: Wolfgang Rottmann, Rene Aufhauser und Trainer Peter Zeidler.

für die kommende Fussballsaison in der zweithöchsten Spielklasse Österreichs“, so Höll abschließend.